



FACHEXKURSION UNIVERSITÄT JENA

Unser Besuch im IOMC (Institut für Organische und Makromolekulare Chemie) der Friedrich-Schiller-Universität Jena bot uns spannende Einblicke in den Alltag eines Studierenden, insbesondere durch den Rundgang durch die Forschungsräume der Chemie und den Besuch einer Vorlesung. Dr. Uwe Köhn, dessen Begeisterung für die Chemie spürbar war, inspirierte uns alle mit seinem Enthusiasmus und den beeindruckenden Experimenten, auch wenn nicht jeder von uns Chemiker werden möchte ;) Besonders aufregend war, dass wir aktiv mitmachen durften – so hatte Hannah die Gelegenheit, selbst bei einem Experiment zu helfen.

Durch die Campusführung haben wir einige Einblicke in die verschiedenen Studiengänge, sowie aktuelle Forschungsthemen an der Uni Jena bekommen. Die Personen, die uns durch den Tag begleitet haben, waren alle sehr freundlich und gaben einem das Gefühl in Jena willkommen sein. Deshalb und auf Grund der Vielfalt an gezeigten Experimenten, hinterließ der Tag bei uns allen einen bleibenden Eindruck und weckte bei dem einen oder anderen mehr Interesse an der Wissenschaft.